SAINT-DENIS-EN-VAL ■ Jean-Pierre Sueur a évoqué l'écrivain lors d'une causerie

Quand Charles Péguy reprend vie

L'association Histoire, patrimoine et traditions locales a proposé, jeudi, une causerie exceptionnelle à l'espace Pierre-Lanson, mettant à l'honneur le patrimoine littéraire à travers la figure de Charles Péguy. Jean-Pierre Sueur, ancien sénateur du Loiret, a entraîné son public dans une vaste promenade littéraire.

Au cours de la soirée, il est revenu sur l'enfance et la jeunesse orléanaise de Péguy dans le faubourg Bourgogne, où il a grandi avec sa mère et sa grandmère, rempailleuses de chaises. Il a également évoqué ses études, de l'école normale d'instituteurs voisine au lycée Pothier, jusqu'à son entrée à l'École normale supérieure. Avec la lecture de nombreux extraits des œuvres de Péguy, Jean-Pierre Sueur a plongé le public

dans des tableaux évocateurs : Jeanne d'Arc, la Beauce, Notre-Dame de Chartres, la Loire et ses châteaux. Il a également mis en avant les convictions politiques et le cheminement intellectuel de l'écrivain, tout en exprimant son désir de donner à chacun l'envie de découvrir ou redécouvrir cette œuvre majeure.

Interrogé par le public sur les raisons de son intérêt pour Péguy, Jean-Pierre Sueur a confié que, natif de Boulogne-sur-Mer, c'est l'influence de cet écrivain qui l'a conduit à postuler à l'université d'Orléans. Dès son arrivée dans la région dans les années 1970, il a exploré avec passion l'œuvre singulière de Péguy.

Agenda. Prochaine causerie de l'association, jeudi 24 avril à 20 heures, sur l'église de Saint-Denisen-Val, par Bruno Depussay, à l'espace Pierre-Lanson. Entrée libre. Renseignements au 06.79.38.32.15.